

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan data, peneliti memperoleh kesimpulan yang diambil dari penelitian mengenai Korelasi hukum ekonomi syariah dengan etika bisnis pada rumah makan ayam geprek sa'i Rembang, sebagai berikut:

1. Etika bisnis yang diterapkan di rumah makan ayam geprek sa'i Rembang merupakan etika bisnis islam, artinya kegiatan oprasionalnya berdasarkan syariat islam dan prinsip-prinsip etika harus dipenuhi. Dari penelitian yang dilakukan diketahui bahwa penerapan ketujuh prinsip etika yaitu: prinsip ketauhidan, prinsip keilmuan, prinsip keadilan, prinsip tanggungjawab, prinsip kebebasan, prinsip kebaikan, dan prinsip halal haram. Ketujuh prinsip tersebut sudah dipenuhi oleh Rumah Makan Ayam Geprek Sa'i Rembang, meskipun prinsip kebaikan dalam dalam hal Shadaqah ke palestina belum terimplementasi secara sempurna karena belum adanya penjelasan mengenai paket tersebut.
2. Penerapan etika bisnis islam memiliki dampak yang bagus baik terhadap perusahaan Rumah Makan Ayam Geprek Rembang sendiri maupun untuk pelanggan. Dampak untuk perusahaannya yaitu menjadikan bisnis lebih maju dan mendapatkan kepercayaan pelanggan. Sedangkan dampak penerapan etika bisnis terhadap pelanggan yaitu terciptanya rasa aman dan keyakinan terhadap produk rumah makan ayam geprek sa'i Rembang sehingga meningkatkan kepuasan konsumen.
3. Korelasi hukum ekonomi syariah dengan etika bisnis yang diterapkan di Rumah Makan Ayam Geprek Sa'i Rembang memiliki korelasi yang erat yaitu sama-sama menciptakan sebuah kemaslahatan. Dan etika bisnis yang diterapkan sudah sesuai dengan hukum ekonomi syariah yang dimana tujuan utamanya mendapatkan kemaslahatan di dunia dan di akhirat. Indikator kemaslahatan (maqasid al-syariah) ada lima yaitu Menjaga Agama(Hifz Al-Din), Menjaga Akal

(Hifz Al-Aql), Menjaga Keturunan (Hifz Al-Nasl), Menjaga Jiwa (Hifz Al-Nafs), Dan Menjaga Harta (Hifz Al-Mal).

B. Saran

Berdasarkan permasalahan yang peneliti bahas dalam skripsi ini, maka peneliti hendakl menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan

Bagi perusahaan, diharapkan dalam hal penerapan prinsip-prinsip etika bisnis islam harus di implementasikan secara sempurna agar kemaslahtan yang di dapatkan juga sempurna yaitu kemaslahatan dunia maupun akhirat.

2. Bagi peneliti lainnya.

Bagi peneliti lain dapat melakukan penelitian yang serupa terhadap rumah makan ayam geprek sa'i yang berbasis syariah dengancara pembahasan pokok lain, sehingga diperoleh informasi yang lebih luas mengenai rumah makan berbasis syariah.

C. Penutup

Puji Syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikah Rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat terselesaikan dengan lancar. Peneliti juga ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat serta yang telah mendukung dalam penyusunan skripsi ini.

Peneliti berharap kepada peneliti selanjutnya untuk adanya penelitian lanjutan menggunakan pendekatan lainnya selain pendekatan kualitatif. Dan peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan dapat dijadikan sebagai bahan menambah khazanah keilmuan dan wawasan.